



Embajador de Azerbaiyán en México hace una presentación sobre Azerbaiyán ante estudiantes

27.09.2023 [19:54] Imprimir  A⁺ A⁻



Bakú, 27 de septiembre, [AZERTAC](#)

El embajador de Azerbaiyán en México, Mammad Talibov, visitó el Instituto Tecnológico de Matamoros, que es la más avanzada y prestigiada institución educativa de ingeniería ubicada en la ciudad de Matamoros, informa [AZERTAC](#).

Durante la reunión en la que participaron la diputada Elva Vigil Hernández, integrante del Grupo de Amistad México-Azerbaiyán que opera en la Cámara de Diputados de México, y la Sra. Mara Grassiel Acosta González, rectora de dicho instituto, se llevó a cabo una amplia presentación sobre Azerbaiyán.

En la presentación, el embajador Talibov dio información detallada a los participantes del evento sobre la rica historia y cultura de Azerbaiyán y el exitoso camino de desarrollo en un corto periodo de tiempo a pesar de las dificultades que ha enfrentado.

El diplomático también habló sobre la vida y la actividad del Líder Nacional Heydar Aliyev, cuyo centenario se celebra este año, su papel excepcional en el establecimiento del estado azerbaiyano, así como los proyectos energéticos y de transporte a escala mundial implementados en la región basados en la visión y las ideas del Líder Nacional.

[Embajador de Azerbaiyán en México hace una presentación sobre Azerbaiyán ante estudiantes - AZERTAC \(azertag.az\)](#)